
離島區議會 

文件 IDC 9/2019號 

 

有關東涌治安問題的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 2 月 25 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 隨着東涌多個新屋苑陸續入伙，加上港珠澳大橋通

車，區內人口及旅客人數大幅增長，有居民擔心東涌的

治安問題。就此，本人請香港警務處(警務處)回應以下

提問： 

 

1. 警務處有否因應東涌人口及旅客人數增長，增

撥人手及資源於東涌維持治安？如有，請提供

相關詳情。 

 

2. 東涌新發展區遠離市中心，入夜後十分僻靜，

居民十分擔心治安問題。警務處會否考慮於新

入伙屋苑加強巡邏、安裝監察系統及設置巡邏

簽到簿，以加強居民對治安的信心？ 

 

3. 近日有居民反映，東堤灣畔外的公眾地方在深

夜有不少人聚集及喧嘩，對居民造成滋擾，警

方會否加派人手於深夜在該處巡邏及適當執

法？   ” 
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